



**Rafael Terán explica a los trabajadores de limpieza del Ayuntamiento el compromiso de IU por la defensa de los servicios públicos** El candidato a la Alcaldía de Sanlúcar por IU, Rafael Terán, en su intención de reunirse con todos los colectivos de empleados municipales, ha querido empezar dichos contactos con los trabajadores de Limpieza Pública del Ayuntamiento. Con esta elección, Rafael Terán ha querido reconocer los valores de solidaridad y espíritu de servicio de este colectivo de trabajadores municipales no siempre reconocido por los distintos equipos de gobierno de las últimas legislaturas.

En la reunión, celebrada en las dependencias municipales de Limpieza Pública, situadas en la carretera de Jerez, Rafael Terán dio a conocer a los asistentes el compromiso inequívoco de IU por la defensa de los servicios públicos como mejor medio de que éstos lleguen a todos los ciudadanos, sea cual sea su estatus social.

Rafael Terán explicó, igualmente, las líneas generales del programa electoral de IU, cuya prioridad es la defensa del empleo apostando por los sectores productivos tradicionales desde el Ayuntamiento y mejorando la capacidad formativa de los sanluqueños teniendo en cuenta las particularidades e idiosincrasia de nuestra ciudad. Para ello es necesario, entre otras medidas, desarrollar las políticas activas de empleo, algo que el Ayuntamiento puede hacer más eficientemente con sus propios medios que formando parte de la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir. De ahí que esta fuerza política plantee la salida de Sanlúcar de la Mancomunidad.

En el encuentro con los trabajadores municipales de Limpieza Pública, el candidato de IU a la Alcaldía explicó otras propuestas de esta formación política sobre ámbitos de gestión como Vivienda, Medio Ambiente, Cultura y también impuestos, siendo el planteamiento básico de IU al respecto “que más pague quien más tenga y gane”.

A preguntas de los asistentes, Rafael Terán manifestó su respeto a todos los acuerdos para los funcionarios y el personal laboral del Ayuntamiento, además de anunciar que defenderá aquellos acuerdos que supongan mejorar los servicios que esta administración presta a los ciudadanos y las condiciones laborales de los trabajadores municipales.

Por último, el candidato a la Alcaldía por IU pidió a este colectivo de trabajadores del Ayuntamiento que siga manteniendo el espíritu luchador y reivindicativo que siempre les ha caracterizado, y les agradeció su dedicación profesional a pesar de que año tras año sigue sin disponer de los mejores medios para realizar su importante labor para la ciudadanía.